



**Observatorio**  
centroamericano  
de violencia laboral



## Monitoreo Centroamericano de Violencia Laboral

### Honduras – enero 2024

Titular	Noticia	Fuente
<b>Con “alas” inicia la canasta básica</b>	<p>Los hondureños iniciaron el año con la canasta básica arriba de los 13 mil lempiras y con algunos productos escasos y con tendencia alcista, como el huevo, cuyo cartón pasó de 70 lempiras al inicio del año hasta 160 al finalizar el 2023, denunciaron defensores del consumidor.</p> <p>La espiral inflacionaria abarcó a toda la cadena alimenticia básica, desde carnes de todo tipo, lácteos, frijoles, arroz, hasta frutas y verduras, detalló Adalid Irías, quien preside una de las organizaciones monitoras de precios en la capital.</p> <p>En general, el presupuesto para comprar lo esencial en el hogar puede costar alrededor de 13 mil lempiras frente a un salario mínimo estancando por debajo de los siete mil lempiras en promedio, lamentó.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/02/con-alas-inicia-la-canasta-basica/">https://www.latribuna.hn/2024/01/02/con-alas-inicia-la-canasta-basica/</a></p>	<b>La Tribuna</b> <b>Martes 2</b> <b>Enero 2024</b>
<b>Inflación interanual en 2023 fue de 5.19%</b>	<p>Honduras cerró 2023 con una inflación interanual del 5.19% siendo menor en 4.61% que la observada al finalizar 2022, cuando ascendió a 9.80%, informó el Banco Central del país centroamericano (BCH).</p> <p>En su informe sobre el Índice de Precios al Consumidor (IPC), el BCH indicó que la inflación mensual en diciembre pasado ubicó en 0.52%, influenciada principalmente por el aporte de 0.35% de los alimentos y bebidas no alcohólicas.</p>	<b>La Prensa Gráfica</b> <b>Miércoles 3</b> <b>Enero 2024</b>
<b>Canasta básica supera los 13 mil lempiras en 2024</b>	<p>Tegucigalpa, Honduras.- Los ciudadanos hondureños han comenzado el nuevo año enfrentando desafíos económicos, ya que la canasta básica ha superado los 13 mil lempiras, según denuncias de defensores del consumidor. Se señala un aumento significativo en algunos productos esenciales, como el huevo, cuyo precio por cartón pasó de 70 lempiras al inicio del año a 160 lempiras al finalizar el 2023.</p> <p>La espiral inflacionaria ha afectado toda la cadena alimenticia básica, incluyendo carnes, lácteos, frijoles, arroz, frutas y verduras, según Adalid Irías, presidente de una organización monitora de precios en la capital. El presupuesto necesario para adquirir productos esenciales en el hogar se estima en alrededor de 13 mil lempiras, mientras que el salario mínimo promedio se mantiene por debajo de los siete mil lempiras, generando preocupaciones entre los ciudadanos.</p>	<b>Diario Quienopina</b> <b>Miércoles 3</b> <b>Enero 2024</b>

	<p>Los consumidores han expresado su descontento con la inflación durante la temporada navideña, destacando el caso del mango, que, aunque no es un producto básico, alcanzó un precio de 61 lempiras por libra en supermercados.</p> <p><a href="https://www.quienopina.com/canasta-basica-supera-los-13-mil-lempiras-en-2024/">https://www.quienopina.com/canasta-basica-supera-los-13-mil-lempiras-en-2024/</a></p>	
<p><b>CCIC: En 12 meses solo se crearon 77 nuevos empleos formales</b></p>	<p>En 12 meses solo crearon 77 empleos formales en Honduras, atribuido a la falta de confianza para generar inversión principalmente en sectores productivos primarios (agricultura, construcción y manufactura), lo que representa un estancamiento completo de la economía”, alertó el presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés (CCIC), Eduardo Facussé.</p> <p>“En el Seguro Social donde se registran los empleos formales le puedo confirmar que a septiembre en el transcurso de 12 meses solo habían creado 77 empleos, realmente es una parálisis completa en la economía”, señaló el empresario.</p> <p>Según la CCIC, las plazas se crearon de septiembre de 2022 a septiembre de 2023, cuando en un año, el país necesita al menos 120 mil puestos de trabajo. Facussé demandó al gobierno, incentivos y políticas para invertir en sectores primarios como el agro y la construcción, para poder recuperar los empleos que se necesitan en el país, porque si de alguna manera se están generando empleos serían informales.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/03/ccic-en-12-meses-solo-se-crearon-77-nuevos-empleos-formales/">https://www.latribuna.hn/2024/01/03/ccic-en-12-meses-solo-se-crearon-77-nuevos-empleos-formales/</a></p>	<p><b>La Tribuna Miércoles 3 Enero 2024</b></p>
<p><b>Con la esperanza de un empleo, cientos de jóvenes hacen largas filas en Choloma</b></p>	<p>Centenares de hondureños, en su mayoría jóvenes, hacen largas filas en busca de una oportunidad laboral en las maquilas de Choloma, Cortés.</p> <p>Algunos de los postulantes a los cargos aseguran que tienen más de un año en busca de su oportunidad laboral y que no han encontrado.</p> <p>En ese sentido hacen un llamado a las autoridades y empresarios que promuevan políticas que generen más empleos.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/04/con-la-esperanza-de-un-empleo-cientos-de-jovenes-hacen-largas-filas-en-choloma/">https://www.latribuna.hn/2024/01/04/con-la-esperanza-de-un-empleo-cientos-de-jovenes-hacen-largas-filas-en-choloma/</a></p>	<p><b>La Tribuna Jueves 4 Enero 2024</b></p>
<p><b>BCH registró la pérdida de 28,309 empleos en el sector maquilero en 2023</b></p>	<p>El Banco Central de Honduras (BCH) en un informe detalló que durante el 2023 el sector maquilero registró una pérdida de 28 mil 309 empleos.</p> <p>De acuerdo con el ente estatal, los datos se reflejan, sobre todo, en los primeros 11 meses del año anterior y con base en el cierre de distintas maquilas en el país, principalmente en la zona norte.</p> <p>Asimismo, el BCH sostuvo que el cierre de las maquilas y la caída en el número de empleos se debe a la menor demanda externa.</p> <p><a href="https://tiempo.hn/bch-registro-perdida-28309-empleos-sector-maquilero-2023/">https://tiempo.hn/bch-registro-perdida-28309-empleos-sector-maquilero-2023/</a></p>	<p><b>Tiempo Jueves 4 Enero 2024</b></p>
<p><b>Con la esperanza de un empleo, cientos de jóvenes hacen largas filas en Choloma</b></p>	<p>Centenares de hondureños, en su mayoría jóvenes, hacen largas filas en busca de una oportunidad laboral en las maquilas de Choloma, Cortés.</p> <p>Algunos de los postulantes a los cargos aseguran que tienen más de un año en busca de su oportunidad laboral y que no han encontrado.</p> <p>En ese sentido hacen un llamado a las autoridades y empresarios que promuevan políticas que generen más empleos.</p>	<p><b>El País Jueves 4 Enero 2024</b></p>

	<p>Desde el pasado octubre 2022, más de 30 mil trabajadores de maquilas sufrieron despidos por cierre de operarias y por baja producción, según una dirigente sindical.</p> <p><a href="https://www.elpais.hn/con-la-esperanza-de-un-empleo-cientos-de-jovenes-hacen-largas-filas-en-choloma/">https://www.elpais.hn/con-la-esperanza-de-un-empleo-cientos-de-jovenes-hacen-largas-filas-en-choloma/</a></p>	
<p><b>Honduras: destacan creación de empleos con Gobierno de Xiomara Castro</b></p>	<p>El vicescanciller de Honduras, Gerardo Torres, destacó hoy la generación aquí de un total de 345 mil 350 nuevos empleos durante el 2023, gracias a las iniciativas del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro.</p> <p>El funcionario señaló que el cambio de políticas en este país centroamericano trae resultados con un ambiente favorable y más de 40 mil personas fueron empleadas en la construcción de carreteras.</p> <p>Según informó el Canal 8 de televisión, Torres también se refirió a la deuda externa del país, la cual tuvo una reducción de 7,2 por ciento en los primeros dos años del Gobierno de la primera mujer presidenta de Honduras.</p> <p><a href="https://www.prensa-latina.cu/2024/01/04/honduras-destacan-creacion-de-empleos-con-gobierno-de-xiomara-castro/">https://www.prensa-latina.cu/2024/01/04/honduras-destacan-creacion-de-empleos-con-gobierno-de-xiomara-castro/</a></p>	<p><b>Prensa Latina</b> <b>Jueves 4</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>¿Quién tiene la razón? Gobierno y empresarios continúan el debate sobre desempleo</b></p>	<p>Tegucigalpa. Un nuevo debate se ha generado entre el gobierno y la empresa privada con respecto a las cifras de desempleo y la situación económica de Honduras.</p> <p>El director del Instituto Nacional de Estadística (INE), Eugenio Sosa, aseguró en una conferencia de prensa que para diciembre del 2023, las cifras de hondureños con empleos formales llegó hasta las 3,695,598 personas. Representado un significativo aumento de más de 65,000 mil personas en comparación al 2022 (3,629,959).</p> <p>Sosa sostuvo, que hubo una baja significativa en 2022, que fue superada durante el año anterior y ahora esas personas tienen un empleo estable con salario fijo.</p> <p><a href="https://noticias247.hn/quien-tiene-la-razon-gobierno-y-empresarios-continuan-el-debate-sobre-desempleo.html">https://noticias247.hn/quien-tiene-la-razon-gobierno-y-empresarios-continuan-el-debate-sobre-desempleo.html</a></p>	<p><b>Noticias 24/7</b> <b>Jueves 4</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>El gobierno reporta durante el 2023 un aumento de más de 65 mil personas ocupadas</b></p>	<p>El gobierno reportó este jueves que durante el 2023 se registró más de 65 mil 639 nuevas personas ocupadas laboralmente en Honduras.</p> <p>Así lo informó el director del Instituto Nacional de Estadística (INE), Eugenio Sosa, quien dijo que en junio de 2022 se registró una cifra de tres millones 629 mil 959 personas ocupadas.</p> <p>Mientras que, para septiembre de 2023, el dato se modificó a tres millones 605 mil 598 personas ocupadas.</p> <p><a href="https://proceso.hn/el-gobierno-reporta-durante-el-2023-un-aumento-de-mas-de-65-mil-personas-ocupadas/">https://proceso.hn/el-gobierno-reporta-durante-el-2023-un-aumento-de-mas-de-65-mil-personas-ocupadas/</a></p>	<p><b>Proceso Digital</b> <b>Jueves 4</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Obreros pujarán por ajuste salarial no menos de 10%</b></p>	<p>Un ajuste no menos del 10 por ciento demanda sindicalistas en el contexto del proceso de negociación que arranca en los próximos días por parte de la comisión tripartita, obreros, empresarios y la medición del gobierno a través de la Secretaría de Trabajo y de Seguridad Social (STSS).</p> <p>El presidente de la Federación Sindical de Trabajadores Nacional del Honduras (Fesitranh), José Valenzuela, adelantó que las comisiones están listas para reunirse y</p>	<p><b>La Tribuna</b> <b>Jueves 4</b> <b>Enero 2024</b></p>

	<p>empezar el diálogo de un ajuste al salario mínimo vigente desde el 1 de enero del 2024.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/04/obreros-pujaran-por-ajuste-salarial-no-menos-de-10/">https://www.latribuna.hn/2024/01/04/obreros-pujaran-por-ajuste-salarial-no-menos-de-10/</a></p>	
<p><b>2.3 millones de hondureños en dificultades de empleo</b></p>	<p>La "crisis laboral grave" que enfrenta Honduras, se ve evidenciada en los 2.3 millones de personas (de sus 10 millones de habitantes) "con dificultades de empleo", indicó ayer el Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep) en un pronunciamiento público.</p> <p>Entre los hondureños con problemas de empleo se incluye a "un alto número de subempleados y jóvenes que ni estudian, ni trabajan".</p> <p>En el pronunciamiento, el Cohep fijó su posición sobre diversos temas de interés nacional, incluyendo una agria confrontación con algunos funcionarios del Gobierno que preside Xiomara Castro, con mensajes difundidos en redes sociales.</p> <p><a href="https://www.laprensagrafica.com/economia/2.3-millones-de-hondurenos-en-dificultades-de-empleo-20240108-0074.html">https://www.laprensagrafica.com/economia/2.3-millones-de-hondurenos-en-dificultades-de-empleo-20240108-0074.html</a></p>	<p><b>La Prensa Gráfica</b> <b>Martes 9</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Instalan Comisión del Salario Mínimo para iniciar negociaciones en el reajuste salarial</b></p>	<p>Tegucigalpa. El gobierno hondureño, a través de la Secretaría de Trabajo, instaló y juramentó este miércoles a la comisión del salario mínimo, quienes iniciaran las negociaciones del reajuste salarial la próxima semana.</p> <p>Sarahi Cerna, ministra de Trabajo, juramentó la Comisión del Salario Mínimo representada por los sectores obrero, empresarial y gobierno central.</p> <p>En ese contexto, la comisión iniciará una ronda de negociaciones para consensuar un nuevo salario mínimo para los trabajadores que laboran en los distintos sectores del país.</p> <p><a href="https://www.elpais.hn/instalan-comision-del-salario-minimo-para-iniciar-negociaciones-en-el-reajuste-salarial/">https://www.elpais.hn/instalan-comision-del-salario-minimo-para-iniciar-negociaciones-en-el-reajuste-salarial/</a></p>	<p><b>El País</b> <b>Miércoles 10</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Reducir la informalidad laboral, el principal desafío de Honduras en 2024</b></p>	<p>La creación de más empleos e implementar mejores condiciones es el principal desafío que tiene Honduras en este 2024 para menguar la informalidad laboral.</p> <p>Más de 2.2 millones de personas padecen problemas de empleo, que representan más del 58% de la fuerza de trabajo (3.8 millones de individuos), según el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).</p> <p><a href="https://www.laprensa.hn/premium/lpdatos/reducir-la-informalidad-laboral-el-principal-desafio-de-honduras-en-2024-KG16894925">https://www.laprensa.hn/premium/lpdatos/reducir-la-informalidad-laboral-el-principal-desafio-de-honduras-en-2024-KG16894925</a></p>	<p><b>La Prensa</b> <b>Jueves 11</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>¡Más desempleo! Según sindicalistas, se avecina cierre de otra maquila en Cortés</b></p>	<p>Según sindicalistas, se avecina cierre de otra maquila en Cortés, con lo que más hondureños quedarán sin empleo en la zona norte de Honduras.</p> <p>El 2023 cerró con alrededor de 42 mil desempleados y este 2024 las cifras no podrían mejorar debido al cierre de más maquilas.</p> <p>En ese contexto, sindicalistas, piden al Gobierno sentarse con ellos y analizar la forma en que se pueden generar más fuentes de ingresos para los hondureños.</p> <p><a href="https://hch.tv/2024/01/15/mas-desempleo-segun-sindicalistas-se-avecina-cierre-de-otra-maquila-en-cortes/">https://hch.tv/2024/01/15/mas-desempleo-segun-sindicalistas-se-avecina-cierre-de-otra-maquila-en-cortes/</a></p>	<p><b>HCH</b> <b>Lunes 15</b> <b>Enero 2024</b></p>

<p><b>El miércoles retomarán negociaciones del reajuste del salario mínimo</b></p>	<p>Se tenía previsto que hoy se llevaran a cabo las primeras reuniones sobre las negociaciones del salario mínimo; sin embargo, la Comisión del Salario Mínimo informó que cambiaron la fecha para el próximo miércoles 17 de enero.</p> <p>El integrante de la Comisión Negociadora del Salario Mínimo, Daniel Durón, detalló que este cambio de fechas se tuvo que hacer porque el sector maquila pidió un compás de espera en las reuniones al reajuste salarial.</p> <p><a href="https://tiempo.hn/miercoles-retomaran-negociaciones-reajuste-salario-minimo/">https://tiempo.hn/miercoles-retomaran-negociaciones-reajuste-salario-minimo/</a></p>	<p><b>Tiempo</b> <b>Lunes 15</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Pausa en negociaciones de salario mínimo: Maquila posterga reuniones hasta miércoles</b></p>	<p>Tegucigalpa.- El sector Maquila ha solicitado un compás de espera en las negociaciones del Salario Mínimo, posponiendo las reuniones previstas para este lunes y martes. Daniel Durón, miembro de la Comisión Negociadora, informó que la reunión del miércoles para el salario mínimo general sigue en pie.</p> <p>Durón destacó que la solicitud del sector Maquila busca tiempo para analizar propuestas. Las reuniones sectoriales abordan temas amplios, incluyendo vivienda y condiciones laborales. La propuesta del sector, aún no revelada, se espera lanzar públicamente tras la instalación de la mesa de negociación.</p> <p>En cuanto a la propuesta salarial, Durón indicó que se basa en la inflación, estimando entre 5.4% y 8%. La inflación actual es del 5.19%. La negociación también incluye discusiones sobre canasta básica. El miércoles se espera obtener más detalles sobre la propuesta y el criterio del gobierno.</p> <p><a href="https://noticias247.hn/pausa-en-negociaciones-de-salario-minimo-maquila-posterga-reuniones-hasta-miercoles.html">https://noticias247.hn/pausa-en-negociaciones-de-salario-minimo-maquila-posterga-reuniones-hasta-miercoles.html</a></p>	<p><b>Noticias 24/7</b> <b>Lunes 15</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Por cada empleo creado en 2023, fueron deportados 729 hondureños</b></p>	<p>De acuerdo al sector privado de Honduras durante todo el 2023 se crearon 77 empleos netos, lo que en comparación a la cifra de hondureños deportados, la mayoría de ellos salió del país por no tener una oportunidad laboral, las cifras revelan que el año anterior un total de 729 connacionales fueron retornados por cada empleo que se creó.</p> <p>Según cifras del Instituto Nacional de Migración (INM) de Honduras en 2023 un total de 56 mil 172 hondureños, muchos de ellos menores de edad no acompañados, fueron deportados tanto por la vía aérea, terrestre y marítima.</p> <p>Si bien la cifra anterior representa un 40.4 % menos de deportados con relación a 2022, la correlación de deportados frente a los empleos creados es abrumadora; por cada empleo que se creó 729 hondureños fueron retornados.</p> <p><a href="https://proceso.hn/unos-729-hondurenos-fueron-deportados-por-cada-empleo-que-se-creo-en-2023/">https://proceso.hn/unos-729-hondurenos-fueron-deportados-por-cada-empleo-que-se-creo-en-2023/</a></p>	<p><b>Proceso Digital</b> <b>Lunes 15</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Grupo de jubilados del IHSS preocupados por atraso en pago de la pensión de enero</b></p>	<p>Un grupo de jubilados del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS) han entrado en preocupación ante los continuos cambios en los días de pago de sus jubilaciones. Especialmente la que corresponde a enero de 2024.</p> <p>En la administración del Gobierno del Partido Nacional los jubilados recibían sus pensiones religiosamente entre el 11 y 12 de cada mes.</p> <p>Pero desde que asumió el Partido de Libertad y Refundación (LIBRE) las fechas han ido cambiando. Hoy 15 de enero no se ha informado cuando pagaran la cuota de este mes.</p>	<p><b>El País</b> <b>Lunes 15</b> <b>Enero 2024</b></p>

	<a href="https://www.elpais.hn/grupo-de-jubilados-del-ihss-preocupados-por-atraso-en-pago-de-la-pension-de-enero/">https://www.elpais.hn/grupo-de-jubilados-del-ihss-preocupados-por-atraso-en-pago-de-la-pension-de-enero/</a>	
<b>La imperante necesidad de trabajo, mantiene extensas filas de desempleados en maquilas de Honduras</b>	<p>Largas filas realizan jóvenes en San Pedro Sula, en busca de una oportunidad de trabajo en una maquila de la zona.</p> <p>Algunos de los jóvenes llevan más de un año sin empleo y confían en que las puertas se les abran para volver a ser parte de las planillas laborales.</p> <p>Desde horas de la madrugada, se congregaron en las afuera de una maquila del Norte, donde hay disponibilidad de plazas en la industria textilera.</p> <p><a href="https://hch.tv/2024/01/16/la-imperante-necesidad-de-trabajo-mantiene-extensas-filas-de-desempleados-en-maquilas-de-honduras/">https://hch.tv/2024/01/16/la-imperante-necesidad-de-trabajo-mantiene-extensas-filas-de-desempleados-en-maquilas-de-honduras/</a></p>	<b>HCH Martes 16 Enero 2024</b>
<b>Mañana continúa reunión en busca de ajuste salarial 2024</b>	<p>Delegados de la industria textil confección o maquila solicitaron un compás de espera en el contexto de las reuniones que desarrolla la comisión tripartita para fijar el ajuste al salario mínimo, que se habían programado para ayer lunes, por lo que el diálogo se pospuso para mañana miércoles.</p> <p>El integrante de la Comisión Negociadora del Salario Mínimo, por parte de los trabajadores, Daniel Durón, explicó que, para lunes y martes se tenía prevista la reunión con el sector maquila.</p> <p>Los maquiladores están analizando varios temas interesantes como viviendas, condiciones laborales, incluso la canasta básica.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/16/manana-continua-reunion-en-busca-de-ajuste-salarial-2024/">https://www.latribuna.hn/2024/01/16/manana-continua-reunion-en-busca-de-ajuste-salarial-2024/</a></p>	<b>La Tribuna Martes 16 Enero 2024</b>
<b>Cartón de huevos y granos básicos bajan de precio en inicio de año</b>	<p>En una buena noticia para consumidores hondureños, productos esenciales de la Canasta Básica de Alimentos registran rebajas atribuido a una menor demanda y a la buena cosecha, en el caso de los granos básicos.</p> <p>Para el caso, el precio del cartón de huevos bajó 12 lempiras en los principales mercados capitalinos, pasando de 147 a 135 lempiras. La comerciante del mercado San Pablo en Tegucigalpa, Teresa Cáliz, amplió que el maíz y el frijol también reportan una reducción de precio. La medida de maíz, pasó de 40 a 35 lempiras, mientras el frijol rojo disminuyó de 120 a 110 lempiras, la medida.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/17/carton-de-huevos-y-granos-basicos-bajan-de-precio-en-inicio-de-ano/">https://www.latribuna.hn/2024/01/17/carton-de-huevos-y-granos-basicos-bajan-de-precio-en-inicio-de-ano/</a></p>	<b>La Tribuna Miércoles 17 Enero 2024</b>
<b>Los índices de desempleo en Honduras son muy altos y provocan pobreza</b>	<p>Honduras recibe el 2024, con más de 2 millones de desempleados y los empresarios convocaron a un pacto nacional para la generación de empleo, Informa Oscar Ortiz...</p> <p><a href="https://www.vozdeamerica.com/a/los-%C3%ADndices-de-desempleo-en-honduras-son-muy-altos-y-provocan-pobreza-7443567.html">https://www.vozdeamerica.com/a/los-%C3%ADndices-de-desempleo-en-honduras-son-muy-altos-y-provocan-pobreza-7443567.html</a></p>	<b>Voz de América Miércoles 17 Enero 2024</b>
<b>Indicadores económicos preocupan a empresarios</b>	<p>Empresarios de la zona norte de Honduras reaccionaron preocupados por los resultados de indicadores económicos, al igual que la pérdida de empleos y montos de recaudaciones tributarias.</p> <p>Según el presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortés (CCIC), Eduardo Facussé, el cierre de algunos índices económicos en el 2023, no fue el mejor y lastimosamente los pronósticos no son buenos para el 2024.</p>	<b>La Tribuna Miércoles 24 Enero 2024</b>

	<p>“Estamos muy preocupados por muchos de los indicadores económicos que se manejan en el país específicamente, a nosotros nos trae mucha preocupación la pérdida de plazas de trabajo”.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/24/indicadores-economicos-preocupan-a-empresarios/">https://www.latribuna.hn/2024/01/24/indicadores-economicos-preocupan-a-empresarios/</a></p>	
<p><b>Alrededor de 600 lempiras cuesta la canasta básica media de útiles escolares</b></p>	<p>Canasta básica de útiles escolares no baja de 600 lempiras en los mercados de Comayagüela.</p> <p>Los precios son un golpe a la economía familiar considerando el alto costo de vida y el desempleo que impera en la mayor parte de la población.</p> <p>Defensores de la canasta básica hacen un llamado a los docentes para que no se impongan marcas ni puestos de venta, para que los padres se ajusten a sus recursos para la compra de los insumos escolares.</p> <p><a href="https://hch.tv/2024/01/25/alrededor-de-600-lempiras-cuesta-la-canasta-basica-media-de-utiles-escolares/">https://hch.tv/2024/01/25/alrededor-de-600-lempiras-cuesta-la-canasta-basica-media-de-utiles-escolares/</a></p>	<p><b>HCH</b> <b>Jueves 25</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Cierre de maquila dejará a 2 mil hondureños sin empleo en febrero de este 2024</b></p>	<p>VILLANUEVA, CORTÉS. La empresa Fibaro, ubicada en Zip Bufalo, en esa jurisdicción, con dos décadas de trayectoria en la industria textil del norte de Honduras, cerrará sus puertas en febrero de 2024, dejando en vilo a aproximadamente 2 mil trabajadores, según denuncias de líderes sindicales.</p> <p>La decisión según se dijo desde noviembre del 2023, se atribuye a la drástica disminución en las ventas internacionales, obligando a la compañía a cesar operaciones en el país.</p> <p>La noticia ha generado preocupación entre los empleados de la maquila, para quienes este sector representa la principal fuente de empleo en el municipio de Villanueva. Esta inquietud se agudiza considerando que solo en 2023, el sector de maquilas en Honduras perdió más de 41 mil empleos, impactando significativamente en la economía familiar.</p> <p><a href="https://mntv.hn/cierre-de-maquila-dejara-a-2-mil-hondurenos-sin-empleo-en-febrero-de-este-2024.html">https://mntv.hn/cierre-de-maquila-dejara-a-2-mil-hondurenos-sin-empleo-en-febrero-de-este-2024.html</a></p>	<p><b>MN tv</b> <b>Viernes 26</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>Unos dos mil hondureños quedarán sin “chamba”, tras anunciar cierre otra maquila en Villanueva</b></p>	<p>Unos dos mil hondureños quedarán sin trabajo, tras anunciar cierre otra maquila en Villanueva, Cortés.</p> <p>A consecuencia del inminente cierre, el reto de los sampedranos es buscar otras alternativas para la generación de ingresos.</p> <p>Sólo en 2023, el rubro de maquila se clausuró más de 41 mil empleos, cifra que provoca un grave impacto a la economía familiar.</p> <p><a href="https://hch.tv/2024/01/26/unos-dos-mil-hondurenos-quedaran-sin-chamba-tras-anunciar-cierre-otra-maquila-en-villanueva/">https://hch.tv/2024/01/26/unos-dos-mil-hondurenos-quedaran-sin-chamba-tras-anunciar-cierre-otra-maquila-en-villanueva/</a></p>	<p><b>HCH</b> <b>Viernes 26</b> <b>Enero 2024</b></p>
<p><b>La canasta básica cerró 2023 con un costo de L12,240.1</b></p>	<p>TEGUCIGALPA, HONDURAS. -Una familia de cinco integrantes erogó 12,240.1 lempiras al cierre de 2023 para adquirir los 30 productos que componen la Canasta Básica de Alimentos (CBA).</p> <p>Ese dato fue comprobado por EL HERALDO con base en el costo promedio per cápita mensual de ese conjunto de comestibles que alcanzó los 2,448.02 lempiras a</p>	<p><b>El Heraldo</b> <b>Lunes 29</b> <b>Enero 2024</b></p>

	<p>diciembre del año pasado, de acuerdo con un reporte de la Dirección General de Salarios de la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social (STSS).</p> <p>Previo a finalizar el período de 12 meses anterior, la dependencia de la referida institución divulgó el valor per cápita promedio de la CBA hasta octubre que fue de 2,418.36 lempiras y representaba los 12,091.8 lempiras.</p> <p><a href="https://www.elheraldo.hn/economia/canasta-basica-cerro-2023-costo-12-240-lempiras-CF17215689#:~:text=camar%C3%B3n%20de%20Honduras-.La%20suma%20pas%C3%B3%20a%2012%2C143.15%20lempiras%20por%20la%20cesta%20alimenticia,per%20c%C3%A1pita%20de%202%2C428.63%20lempiras.">https://www.elheraldo.hn/economia/canasta-basica-cerro-2023-costo-12-240-lempiras-CF17215689#:~:text=camar%C3%B3n%20de%20Honduras-.La%20suma%20pas%C3%B3%20a%2012%2C143.15%20lempiras%20por%20la%20cesta%20alimenticia,per%20c%C3%A1pita%20de%202%2C428.63%20lempiras.</a></p>	
<p><b>Hondureños hacen enormes filas por un trabajo en maquila de la zona norte</b></p>	<p>Centenares de hondureños desempleados madrugaron este martes para realizar fila afuera de una maquila en la zona norte, con la esperanza de conseguir una nueva oportunidad laboral.</p> <p>La misma situación se ha venido dando desde inicios de enero de 2024, pues jóvenes y adultos salen con su currículum en mano para conseguir un trabajo.</p> <p>“Es difícil la situación. Desde ayer a las 3:00 de la mañana hemos estado madrugando, Hemos estado yendo a otras empresas y no hay oportunidad de empleo. Es muy difícil la situación en nuestro país, porque hoy en día hay mucha discriminación en las empresas”, expresó una hondureña.</p> <p><a href="https://tiempo.hn/hondurenos-hacen-enormes-filas-trabajo-maquila-zona-norte/">https://tiempo.hn/hondurenos-hacen-enormes-filas-trabajo-maquila-zona-norte/</a></p>	<p><b>Tiempo Martes 30 Enero 2024</b></p>
<p><b>Se agudiza desempleo en juventud hondureña</b></p>	<p>La ciudad de San Pedro Sula, zona norte de Honduras, continúa inmersa entre un ambiente de largas filas de personas, especialmente jóvenes recién egresados de colegios y universidades, que buscan un empleo.</p> <p>Lamentablemente, la gran mayoría de solicitantes de trabajo regresa a casa sin lograr una oportunidad para ganarse el pan de cada día.</p> <p>Esta fuerza laboral no pierde las esperanzas y cada día reanuda su búsqueda frente a planteles de la industria textil confección o maquila que, generalmente en cada inicio de año, ofrecen alguna plaza disponible.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/01/30/se-agudiza-desempleo-en-juventud-hondurena/">https://www.latribuna.hn/2024/01/30/se-agudiza-desempleo-en-juventud-hondurena/</a></p>	<p><b>La Tribuna Martes 30 Enero 2024</b></p>